



21.12.2016

## DIE GEWINNER DER SCHADENTALK-VERLOSUNG

Mit mehr als 1.000 Teilnehmern war der von colornews.de und FML veranstaltete Schadentalk im September die besucherstärkste Veranstaltung der diesjährigen Automechanika Academy. Ein Highlight war das Schadentalk-Gewinnspiel, für welches namhafte Unternehmen der Unfallreparaturbranche hochwertige Preise zur Verfügung gestellt hatten.

### DANK AN DIE SPONSOREN DER PREISE

Zum Ende des Jahres präsentieren wir Ihnen in dieser Meldung einige Motive von den jeweiligen individuellen Preisübergaben unserer Sponsoren – verbunden mit einem nochmaligen herzlichen Dank an die Unterstützer des Schadentalk-Gewinnspiels.

### EINE DEVILBISS „NEBULA“ FÜR LIPPSTÄDTER LACKIERMEISTER

Für DeVilbiss überreichte Technical Sales Specialist Guido Koch ein Exemplar der Sonderedition „Nebula“ der Hochleistungs-Lackierpistole GTi Pro LITE. Freuen durfte sich darüber Lackierermeister und Werkstattleiter Angelo Fasuolu von der Falkenstein Fahrzeuglackiererei Falkenstein Lippstadt.

### VON KSR GESPONSERTES TABLET FÜR BETRIEB IN DER EIFEL

In Niederzissen in der Eifel besuchte KSR-Vertriebsmitarbeiter Thomas Möller den K&L-Betrieb Bretschneider. Im Namen des Werkstattsoftware-Spezialisten übergab Thomas Möller an Sarah und Björn Bretschneider ein Galaxy Tab 3, welches die beiden im Rahmen des Schadentalk gewonnen hatten.

### **GEWINN-DEBÜT FÜR „COLOUR POINT“-CHEF**

Einen sia Finish-Trolley im Set übergab Gebietsleiter Guido Sauer von der part GmbH an Chef Armin Bodenheimer von der Autolackiererei Colour Point in Taunusstein. Der Geschäftsführer freute sich ganz besonders über seinen Preis – zumal er bis dato noch nie etwas gewonnen hatte und nun gleich mit einem derart hochwertigen und praktischen Gewinn beschenkt wurde.

### **SPIES HECKER GEBIETSVERKAUFSLEITERIN ALS GLÜCKSBOTIN**

Für die Reparaturlackmarke Spies Hecker, die gleich drei Exemplare der Tageslichtlampe ColorSpot für das Gewinnspiel zur Verfügung gestellt hatte, betätigten sich Yvonne Maier sowie Thomas Schatz als „Glücksboten“: Die Gebietsverkaufsleiterin Süd übergab eine ColorSpot an Ralf Hänsel, der in einem Münchener KfZ-Sachverständigenbüro tätig ist. Thomas Schatz, Spies Hecker Kundenberater Region Mitte, händigte eine Tageslichtlampe an Gerald Meier von der Autohaus Oppel GmbH in Ansbach aus.

Andreas Löffler